

**OFFRE D'EMPLOI
ANALYSTE SÉNIOR DES RÉSEAUX ET DES SYSTÈMES
POSTE À TEMPS PLEIN**

Endroit : Cité de Clarence- Rockland

CADRE DE TRAVAIL

Sous la supervision du gestionnaire de la technologie de l'information, l'analyste sera responsable de la prestation quotidienne de l'infrastructure technologique de la ville.

EXIGENCES :

- Gestion, mise en œuvre et conception de l'infrastructure technologique
- Produits et pratiques de sécurité en technologie d'infrastructure
- Bilingue (français et anglais, parlé);
- Être ponctuel et avoir de bonne aptitude de communications;
- Une vérification du casier judiciaire doit être fournie à l'embauche seulement (elle doit dater de moins de trois mois avant la date où elle est requise) et est une condition d'emploi.

TÂCHES:

- Assure la gestion d'infrastructure de la technologie au jour le jour et la prestation des services
- Agit comme spécialiste technique en infrastructure technologique; Intègre l'infrastructure technologique de la ville avec d'autres réseaux internes et externes

*** Il est important que vous suiviez ce lien <http://www.clarence-rockland.com> pour obtenir la description d'emploi complète**

HEURES DE TRAVAIL :

Du lundi au vendredi de 8h30 à 16h30, doit être prêts à travailler des heures flexibles, y compris les soirées et les fins de semaines.

SALAIRE: 63,368.95\$ à 74,002.40\$ - poste non-syndiqué

Seuls les candidats retenus pour une entrevue seront contactés.

Les personnes intéressées doivent faire parvenir leur curriculum vitae portant la mention « **Offre d'emploi, Analyste Sénior des Réseaux et des Systèmes** » avant 16h, vendredi le 29 septembre 2017 à:

Chantal Vachon
Ressources humaines
Cité de Clarence-Rockland
1560, rue Laurier, Rockland, ON K4K 1P7
hr@clarence-rockland.com

**EMPLOYMENT OFFER
SENIOR NETWORKS & SYSTEMS ANALYST
FULL TIME POSITION**

Location: City of Clarence-Rockland

WORK ENVIRONMENT

Under the supervision of the Manager of I.T., the Analyst will be responsible for the day-to-day delivery of the city's technology infrastructure.

REQUIREMENTS:

- Technology infrastructure design, implementation and management
- Technology infrastructure security practices and products
- Bilingual (French and English, spoken);
- Be punctual and have strong communication skills;
- A criminal record check must be provided upon hiring only (dated no longer than three months prior to the date when it has been requested) and is a condition of employment.

DUTIES:

- Provides day-to-day technology infrastructure management, and delivery of related services
- Acts as a technical specialist in technology infrastructure
- Integrates the city's technology infrastructure with other internal and external networks

***It is important that you follow this link www.clarence-rockland.com to get the complete job description**

WORKING HOURS:

Monday to Friday from 8:30 am to 4:30 pm, must be willing to work flexible hours, including evenings and weekends

SALARY: \$63,368.95 to \$74,002.40 – non unionized position

Only candidates selected for an interview will be contacted.

Interested candidates are requested to submit their résumé marked: **'Employment Offer–Senior Networks & Systems Analyst'** before 4:00 p.m., Friday, September 29th, 2017 to:

Chantal Vachon
Human Resources
1560, Laurier Street
Rockland, ON K4K 1P7
hr@clarence-rockland.com